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ATA REUNIÃO ONLINE DO CONSELHO MUNICIPAL DE DESENVOLVIMENTO 
RURAL SUSTENTÁVEL E SOLIDÁRIO – CMDRSS 

 
Data: 29/04/21 
 
Horário: 10:00 horas 
 
Plataforma: Google Meet 
 

Participantes:   

Alessandro Mendonça Mazzoni (SVMA);Araci Kamiyama (CDRS); Audrei Costa 

(SVMA); Cristina Abi Jabbour (SMDET e Secretária Executiva CMDRSS); Cyra Malta 

(Agricultura/ SMSUB); Débora Sahyun (EDR.SP/CDRS; José Antônio Teixeira 

(Agricultura/ SMSUB); Luccas Longo (SVMA); Luis Henrique Marinho Meira (SMDET e 

Presidente do CMDRSS); Luzia Silva (Agricultora Z. Sul);  Patricia Sepe (LoP/SMUL); 

Paulo Cesar Saraiva (SAA/CDRS – EDR SP; Raquel Rizzi (SFA-SP/MAPAVanda 

Costa (Movimento de Agricultora Urbana Z. Oeste);  

 

 

Registro: 

Em 29 de abril de 2021 foi realizada a 16ª reunião ordinária da 2ª gestão do Conselho 

Municipal de Desenvolvimento Rural Sustentável e Solidário – CMDRSS, Biênio 

2020/2021 por meio de plataforma digital. Iniciada a reunião, o presidente deste 

CMDRSS, Luis Henrique cumprimenta a todos os presentes e expõe a pauta com os 

seguintes itens: Iniciativa Sementeira, da UMAPAZ/SVMA. PMADRSS (Plano Rural) e 

Informes. 

 

Seguindo os trabalhos, Patricia Sepe iniciou a reunião falando sobre o trabalho 

que tem sido realizado sobe análise de água de algumas propriedades rurais na zona 

sul e sobre a câmara técnica que foi designada para tentar trazer possíveis soluções 

em resposta aos resultados desta análise. Luccas complementou falando sobre a 

importância e existência de câmaras técnicas nos conselhos gestores das APAs 

Bororé-Colônia e Capivari-Monos e algumas que tratam das questões sanitárias em 

específico, como a Câmara Técnica de Saneamento e Infraestrutura Ambiental . 
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Ambos comentaram sobre a importância da presença do CMDRSS nessa discussão, 

cuja 1ª reunião ocorrerá no dia 04 de maio às 9h, de forma online e o link da reunião 

será enviado no grupo de whatsapp. Patricia reforçou a expectativa de conseguir um 

canal de comunicação com a Sabesp e que essa tratativa e solução, se exitosa, poderá 

servir de exemplo para outras regiões da cidade e ainda informou que o Projeto Ligue 

os Pontos de fato irá ser transferido para a SMDET. Luzia também comentou sobre a 

análise da água, perguntando quando os laudos estariam prontos. Patricia disse que já 

estavam, porem Domingos, contrato pelo LoP para esse trabalho, está solicitando as 

algumas correções e ajustes e o mesmo será enviado via whatsapp ou pessoalmente 

para os proprietários das unidades produtivas e posteriormente será dada uma 

explanação sobre a análise e possível correção e solução. Audrei pretende trazer mais 

informações sobre os banheiros secos nas hortas e espaços verdes. Luzia comentou 

sobre a importância de soluções sanitárias para a região onde ela está, no Gramado 

(Parelheiros), por exemplo, usando como exemplos as fossas secas, banheiros secos e 

outros. 

Na sequência, a ATA foi lida pelo presidente do CMDRSS e aprovada.  

Alessandro, que é servidor da Coordenação de Educação Ambiental da SVMA, 

iniciou sua explanação sobre a Iniciativa Sementeira. A motivação foi a diversidade da 

cidade, atuações socioambientais paralelas em diferentes regiões e ausência de um 

banco de informações. O Projeto iniciou com o levantamento de informações sobre 

quais iniciativas socioambientais existem no município, em seguida sistematização 

destas iniciativas e quem as realizam com o objetivo de interligar essas organizações 

quais sejam  coletivos ou indivíduos e finalmente fortalecer essa rede. Foi enviado um 

convite para a base de dados da UMAPAZ, perguntando sobre eventuais 

conhecimentos sobre ações existentes no território ou entorno. 

Perspectivas de ações desta Iniciativa: formação de uma rede socioambiental, 

utilização de viveiros como espaços pedagógicos, além de formar uma rede, fomentá-la 

e instrumentalizá-la. Luccas parabenizou o projeto e comentou sobre sua importância 

na integração com os territórios. 

Raquel perguntou se o levantamento e as iniciativas serão algo contínuo. 

Alessandro respondeu que sim. Por fim Alessandro passou o link do questionário para 
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o grupo: https://docs.google.com/forms/d/e/1FAIpQLScFxZtVPEi-e9QkApCGh3wySm-

SOSS_IhPS1jaVD44uyiy1A/viewform 

Plano Rural: Cristina comentou que o Plano está na ATL e Secretaria de 

Governo Municipal.   

Expirado o horário da reunião os trabalhos foram finalizados. 


